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令和5年7月13日

№ 質問事項 質問内容 回答

1 昨年度の総括
過去実施した内容や仕様（小間数や出展者数など）に対し
て、良かった点・課題点があればご教授ください。

一昨年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、現地にマネキンを配し商談を行いましたが、
昨年度は県内事業者が会場において直接商談を実施することができました。また、小間数に対し事
業者をできる限り多く配置し、商談の機会を増やすことができました。
なお、出展商品についてわかりやすく紹介できるよう装飾し、より本県の特色を活かしたブース作り
について提案してください。


